

Tennis/Coupe Davis

# Finale France-Belgique - Noah : " Tout le monde va bien "

AFP  
Villeneuve-D'Ascq/France

"**TOUT** le monde va bien, sans exception", a affirmé mardi le capitaine français Yannick Noah qui choisira sa sélection "au dernier moment" pour la finale de Coupe Davis face à Belgique, de vendredi à dimanche au stade Pierre-Mauroy à Villeneuve-d'Ascq, près de Lille. "Pierre-Hugues (Herbert) a été blessé à Londres, il fallait qu'il récupère et qu'il me montre qu'il est

capable de tenir. J'ai pu m'en rendre compte hier", a expliqué Noah au sujet de l'Alsacien de 26 ans, touché au dos la semaine dernière au Masters mais performant en simple lundi à l'entraînement.

"J'ai une idée un peu plus précise, car j'ai des infos que je n'avais pas forcément il y a deux-trois jours. La décision finale sera prise au dernier moment", a poursuivi le capitaine tricolore qui doit dévoiler sa short list de quatre joueurs au plus tard lors du tirage au sort jeudi (11h00 GMT). "Elle sera de toute façon difficile (à composer) car



Photo : AFP

Yannick Noah supervisant un joueur.

les six joueurs sont en forme. Quand on voit les derniers résultats et l'engagement lors des entraînements... J'ai connu des sélections plus évidentes",

a ajouté Noah qui avait retenu un groupe élargi de six tennismen pour la préparation.

Jo-Wilfried Tsonga, Lucas Pouille, Nicolas Mahut et Herbert sont pour l'instant les "titulaires" alors que Richard Gasquet et Julien Benneteau sont remplaçants. Le capitaine a la possibilité d'effectuer deux changements parmi les titulaires d'ici jeudi. Herbert, qui forme avec Nicolas Mahut la meilleure paire de double tricolore, avait déclaré forfait jeudi pour son dernier match de groupe du "tournoi des maîtres" en raison d'un

lumbago. Après un premier entraînement léger dimanche, il a rejoué lundi en simple face à Lucas Pouille et a semblé en pleine possession de ses moyens.

Dans le même temps, Mahut s'est entraîné en double avec Julien Benneteau. Polyvalent, ce dernier semblait avoir une longueur d'avance lundi sur Herbert qui n'avait pas encore repris ses marques en double à la veille des premiers entraînements sur le court du Stade Pierre-Mauroy.

## Inde

# Sharapova citée dans une enquête pour escroquerie immobilière

AFP  
New Delhi/Inde

**LA** star du tennis russe Maria Sharapova, ex-N°1 mondiale, est sous le coup d'une enquête en Inde autour d'une escroquerie immobilière présumée, a indiqué mardi la police locale à l'AFP. Les forces de l'ordre s'intéressent à un projet avorté de tour de luxe à Gurgaon, ville-satellite de New Delhi, nommée "Ballet by Sharapova" et

auquel la quintuple vainqueur de Grand Chelem prêtait son image. Elle s'était notamment rendue dans le pays en 2012 pour le lancer.

"Nous avons ouvert une enquête pour escroquerie sur injonction de la justice", a déclaré un responsable de la police, Arvind Sharma, confirmant que Mme Sharapova était visée par une plainte dont l'AFP a également consulté une copie. Les promoteurs auraient reçu des millions d'euros de personnes désireuses d'acquérir des loge-



Photo : AFP

Maria Sharapova lors d'une conférence de presse.

ments dans cette tour mort-née. Le complexe promettait notamment d'accueillir un centre de formation de tennis. Prévu pour être achevé en 2016, il a finalement été abandonné par ses développeurs.

"Toute célébrité qui soutient un produit devient techniquement un agent de cette société. Personne n'aurait investi dans ce projet s'il n'y avait pas le nom de Sharapova dessus", a dit à l'AFP Piyush Singh, avocat d'un plaignant. Des appels à la société immobi-

lière, Homestead Infrastructure Development Pvt Ltd, n'ont pas abouti. Cette entreprise a cessé son activité, selon M. Singh.

Maria Sharapova, 30 ans, a remporté le mois dernier son premier titre WTA depuis son retour sur le circuit en avril, après avoir purgé une suspension de 15 mois pour dopage. Elle a gagné près de 30 millions de dollars en 2015 selon le magazine Forbes, dont 23 millions issus de droits d'utilisation de son image pour des projets comme celui de Gurgaon.

## Rugby

# World Rugby dément que la Fédération samoane soit en faillite

AFP  
Wellington/Nouvelle-Zélande

**WORLD** Rugby, l'organe

suprême du rugby, a affirmé lundi que les affirmations récentes du président de la Fédération samoane de rugby selon lesquelles elle serait en situation de

faillite étaient "infondées". "World Rugby peut affirmer clairement que la Fédération (samoane) n'est pas en faillite", a déclaré l'instance dans un commu-

niqué, ajoutant qu'elle avait directement financé la tournée de novembre des Samoa en Europe. "Nous sommes en faillite", avait reconnu début no-

vembre le président de la SRU Tuilaepa Sailele Malielegao, en lançant à la radio locale un appel au public pour lever des fonds : "Cela signifie que la Fédération

ne peut pas rembourser ses dettes auprès des banques. Il nous faut également de l'argent pour payer les joueurs afin qu'ils continuent à jouer".

## Basket/NBA

# Boston poursuit sa série, Cleveland continue sa remontée

AFP  
Los Angeles/USA

**ET** de 16 ! Boston a enchaîné une 16e victoire consécutive lundi à Dallas (110-102 après prolongation) grâce au récital de Kyrie Irving (47 points), tandis que Cleveland a confirmé son retour en forme avec une nette victoire à Detroit (116-88). Menés de 10 points dans le quatrième quart-temps (89-79) par la plus mauvaise équipe de la saison jusque-là, les Celtics ont arraché la prolongation et se sont finalement imposés face aux Mavericks (3 victoires - 15 défaites) grâce à une fin de match explosive d'Irving, auteur de 10 points lors de la prolongation.

A titre personnel, il s'agit du quatrième meilleur score d'Irving en un match, tandis que les Celtics signent la quatrième plus longue série de victoires de l'histoire de la franchise. Avec un bilan de 16 victoires pour 2 défaites, concédées lors de ses deux premiers matchs de la saison, Boston domine largement la conférence Est, devant Toronto (11v - 5d) et Detroit (11v - 6d).

Mais s'ils conservent la 3e place de la conférence, les Pistons ont fait les frais de la révolte des Cavaliers. Auteurs d'un mauvais début de saison, les champions NBA 2016 et finalistes 2017 ont enchaîné une cinquième victoire d'affilée pour un bilan désormais de 10 victoires et 7 défaites.

LeBron James a inscrit 18 points et pris 8 rebonds en 27 minutes de jeu, mais c'est bien une performance



Photo : AFP

Le meneur américain Kyrie Irving, numéro 11 des Boston Celtics, initiant un tir.

d'équipe qui a permis aux Cavs de corriger les Pistons: Kevin Love (19 points, 11 rebonds et 4 passes), Jae Crowder (18 pts) ou encore Jose Calderon (14 pts) n'ont laissé aucun répit à leurs adversaires.

"Il fallait juste maintenir le pied au plancher, a commenté James. Ca faisait très

longtemps que nous n'avions plus enregistré une telle victoire. Il nous arrive parfois d'entamer mollement le troisième quart-temps et les équipes (adverses) reviennent dans le match. Mais aujourd'hui, nous avons continué (au même rythme). C'est un grand pas en avant pour

nous".

- **Cousins exclu** - De son côté, le coach des Pistons ne pouvait que constater les dégâts. "Pour la plupart des équipes, il y a 3, 4 ou 5 matches comme ça par an. Ce fut le cas pour nous ce soir: nous n'avons été bons dans aucun domaine, nous avons fait des erreurs et eux ont terriblement bien joué", a commenté Stan Van Gundy. Par ailleurs, Oklahoma City a concédé une nouvelle défaite, cette fois à La Nouvelle Orléans (114-107), et affiche un bilan négatif de 7 victoires pour 9 défaites.

Les Pelicans ont remonté un retard de 19 points accusé au 1er quart-temps pour s'imposer, mais leur victoire a été assombrie par l'exclusion de DeMarcus Cousins pour un coup de coude dans la tête de Russell Westbrook au 3e quart-

temps.

Ainsi débarrassé de son rival et finalement pas diminué par le coup reçu, Westbrook a terminé la rencontre avec un cinquième triple double (trois catégories de statistiques à dix unités ou plus) de la saison: 22 points, 16 rebonds et 12 passes. Insuffisant cependant pour remporter le match et OKC reste derrière La Nouvelle Orléans (9v - 8d) dans la conférence Ouest. Celle-ci est toujours dominée par Houston et Golden State (13v - 4d) qui ne jouaient pas lundi.

San Antonio a conforté sa 3e place avec une victoire à domicile contre Atlanta (96-85). Au contraire, les Los Angeles Clippers continuent de s'enfoncer avec une 9e défaite d'affilée, cette fois sur le parquet des New York Knicks (107-85).